

Das schreckliche Leben der Petra. M

Am 24.06.2023 haben Schüler*innen von der Grund- und Oberschule Müllrose das Theaterstück: Das schreckliche Leben der Petra. M vorgespielt. Es wurde wunderbar zusammengearbeitet. Es hat viel Spaß gemacht dem Stück zuzusehen. Das Stück war klar strukturiert. Die Schüler*innen haben das Stück mit nur sieben Stühlen gestaltet. Das Licht und die Musik sowie das Schauspiel war fantastisch aufeinander abgestimmt und passte super zum Stück. Die Regie war auf ihre Art sehr wunderbar. In dieser Theaterstück war das Drama mit einer leicht komödiantischen Atmosphäre für den Zuschauer attraktiv. Normalerweise sieht man solche Themen in Filmen oder Serien, aber wenn solche Themen im Theater gespielt werden, erzeugt das beim Publikum ein spannendes Gefühl. Es ist zum ersten Mal wirklich bewundernswert, dass die Schüler ihre Theaterstück mit völliger Gelassenheit und ohne Stress aufführen konnten, selbst wenn ihnen ein Fehler in ihren Dialogen oder ähnliches unterlaufen war. Und auch, dass Schüler ihre Charaktere schnell verändern können, ist wirklich einzigartig

Diako und Ronja

The Horrible Life of Petra. M

On June 24th, 2023, students from the elementary and secondary school Müllrose have the play: The terrible life of Petra. played M. It was wonderful to work together. It was great fun watching the play. The piece was clearly structured. The students designed the piece with only seven chairs. The light and the music as well as the acting were fantastically coordinated and fit the piece perfectly. The direction was wonderful in its own way. In this play, the drama was attractive to the viewer with a slightly comedic atmosphere. Usually you see such themes in movies or series, but when such themes are played in the theater, it creates an exciting feeling in the audience. It is truly admirable that, for the first time, the students could perform their plays with complete serenity and without stress, even if they made a mistake in their dialogues or something. And also that students can quickly change their characters is really unique

Diako und Ronja